
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 2月 16日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  佐々木   亨 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １６ 受領日時 2月 16日 午後 4時 25分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 20 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 三津浜地区でのローカル 5G実証実験 （１）駐車場の混雑状況や人の流れの分析と、その後の活用について 

 について （２）クルーズ船寄港時の周知方法及び地域活性化に向けたローカル 

   5Gの活用状況について 

  （３）ローカル 5Gの三津浜地区以外での活用状況及び今後のさらな 

   る活用について 

   

2 松山港まつり三津浜花火大会事業に （１）松山港まつり三津浜花火大会の位置づけを問う。 

 ついて （２）令和 6年度予算の根拠、内訳及び増額の経緯を問う。 

  （３）今後、花火大会を継続していくために、大幅な増額が必要ではな 

   いかと思うが所見を伺う。 

  （４）有料席購入促進について 

  （５）松山港まつり三津浜花火大会を他の花火大会に負けないようさら 

   なる誘客を図ってみてはどうか。 

   

3 通級指導教室について （１）どのような教員が通級指導教室を担当しているのか。 

  （２）通級指導教室の待機児童の現状を問う。 

  （３）中学校の通級指導教室の設置数が少ない理由を問う。 

  （４）通級指導における校内委員会や特別支援教育コーディネーター 

   の活用状況を問う。 

  （５）通級指導教室を増やすべきだと考えるが、所見を伺う。 

   

   

   

   

   

   

   

  


